

RILIS NASIONAL

Kalapas Terbuka Kendal Rusdedy Ajak Jajaran Tingkatkan Ketaqwaan Selama Ramadhan

Narsono Son - KENDAL.RILISNASIONAL.COM

Mar 24, 2023 - 20:06



Kalapas Terbuka Kendal Rusdedy Ajak Jajaran Tingkatkan Ketaqwaan Selama Ramadhan

KENDAL – Bulan Ramadhan merupakan bulan penuh kemuliaan bagi umat Islam. Tak ingin melewatkan kesempatan meraih kemuliaan Ramadhan, Kalapas Terbuka Kendal, Rusdedy mengajak jajaran menjadikan momentum Ramadhan

untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan. Hal ini disampaikan Rusdedy saat bertindak sebagai pembina apel pagi, Jumat (24/03/23).

Mengawali amanatnya, Rusdedy menyampaikan bahwa aturan mengenai jam kerja selama Ramadhan telah dibuat, tidak hanya mengatur jam dinas, Rusdedy juga memberikan poin-poin tambahan selama Ramadhan.

“Jam kerja selama bulan Ramadhan telah disesuaikan. Tidak hanya itu, di bulan penuh kemuliaan ini, saya mengajak kepada semua jajaran untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan,” ucap Rusdedy mengawali amanat.

Beberapa arahan tambahan yang diberikan Kalapas Rusdedy diantaranya ASN Lapas Terbuka Kendal yang melaksanakan tugas di bidang administrasi dan beragama Islam selama Ramadhan mengenakan busana muslim, agar semakin tercipta suasana yang mendukung dalam melaksanakan ibadah. Rusdedy juga memberikan kesempatan kepada pegawai untuk melaksanakan ibadah seperti sholat sunah dan tadarus Al Quran.

“Hari ini pelaksanaan apel sedikit berbeda, pemakaian busana muslim diharapkan dapat menciptakan suasana yang mendukung dalam pelaksanaan ibadah. Bagi petugas yang akan melaksanakan ibadah seperti tadarus Al Quran atau salat sunah dipersilakan,” imbuh Rusdedy.

Rusdedy juga berharap, bulan Ramadhan dijadikan sarana meningkatkan kemampuan dan pengetahuan dalam mengkaji Al Quran. Tidak hanya meningkatkan kemampuan dalam membaca Al Quran, tetapi pemahaman dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari juga perlu dilaksanakan lebih mendalam.

“Beberapa arahan ini tidak lain adalah sebagai wujud kebahagiaan dalam menyambut bulan Ramadan, harapannya ibadah kita dapat diterima oleh Allah SWT dan semoga dapat bertemu dengan Ramadhan ditahun-tahun mendatang,” pungkasnya.

(N.Son/***)